



DOS MUJERES, UN CANDIDATO NARANJA Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Vigueras

En lo que para muchos es una guerra de números telefónicos, Xóchitl Gálvez parece llevarse la mejor parte, pues su respuesta luego de que informó de que su número telefónico fue filtrado agradó a muchos, pues contrastó con la virulencia en la manera de dar a conocer el mismo tema por parte de su adversaria morenista o algunos personajes de la 4T que buscaron hacerse las víctimas.

Ahora, dio a conocer que ha recibido más 36 mil mensajes desde que se hizo público su teléfono, de los cuales -a decir de la candidata opositora- 95% son mensajes de apoyo, mientras que el resto son amenazas y ataques. Incluso aprovechó su conferencia de prensa para reproducir el audio de alguien que muestra los ataques que reciben, un ejemplo de los más de 18 mil mensajes que ha recibido, además de que mantendrá su número sin cambiarlo.

Claudia Sheinbaum dio a conocer el tema de su podcast que transmite cada lunes a través de sus redes sociales: "En nuestro #LunesDePodcast, invitamos a Altagracia Gómez Sierra, una mujer joven, empresaria y brillante con quien platicamos sobre la importancia del "nearshoring".

De igual manera, comentó una de las notas que a su parecer refleja los logros del actual gobierno federal, "Nuestra economía está fuerte y el empleo formal ha crecido como nunca. Esta va a ser una gran semana, el viernes les vamos a dar a conocer nuestras propuestas para continuar con este México transformador".

Jorge Álvarez Máynez informó que Laura Ballesteros, expanista y que también pasó por el PVEM, será quien coordine su campaña: "Con @LBallesterosM comparto la idea de un México nuevo para las niñas y niños. Compartimos también la visión de un país más sostenible y justo. Me alegra anunciarles que he aceptado la invitación para coordinar mi campaña a la presidencia".

NOTICIAS DE LA INTERCAMPAÑA

Luego de que YouTube bajara el video de una conferencia Mañanera en el que el presidente López Obrador diera a conocer el número de la corresponsal de The New York Times, el mandatario se quejó de que fue un acto de censura.

En sus redes sociales, el presidente comentó que "Por censura, YouTube nos bajó el

video de la conferencia de prensa del jueves 22 de febrero, pues, según ellos, 'infringe las normas de la comunidad'. Es una actitud prepotente y autoritaria. Están en plena decadencia. La estatua de la libertad se ha convertido en un símbolo vacío". La respuesta de usuarios de las redes no se hizo esperar y con una carga negativa en contra de la actitud mostrada por el inquilino de Palacio Nacional.

También fue comentado en redes sociales el tema de la protesta de morenistas en contra del diario que dio a conocer el reportaje del supuesto financiamiento a la campaña presidencial, mediante el "Morena New York comité 1" que también estaría detrás de los actos en contra de Xóchitl Gálvez, lo cual desmiente lo que aseguró acerca de que eran migrantes los que se quejaron.



Foto: X @AlvarezMaynez